



Marzo 17, 2017

Son 51 viviendas para beneficiarios de la Cooperativa de Viviendas y Construcción Punta de Rieles. La obra demandará un monto de inversión de 63 millones de pesos.

El gobernador Omar Gutiérrez y el presidente de la organización intermedia Cooperativa de Viviendas y Construcción Punta de Rieles, Roberto Vázquez firmaron ayer el convenio para la ejecución de la obra de las 51 viviendas e infraestructura para la ciudad de Zapala. La obra demandará un monto de inversión de 63 millones de pesos, financiado entre el gobierno de la provincia y Nación, en el marco de Programa Federal de Construcción de Vivienda de Techo Digno.

El gobernador se mostró satisfecho por “hacer realidad el sueño de la vivienda propia para fortalecer el motor de desarrollo que es la familia zapalina” y agregó que “generando trabajo para los neuquinos se genera valor”. Anunció que en los próximos días “el mismo convenio de viviendas que firmamos hoy en Zapala lo firmaremos en Junín de los Andes para la ejecución de viviendas”.

El mandatario provincial destacó que “la provincia ha sido beneficiada con 2.000 millones de pesos para la ejecución de 4.000 viviendas entre las que estamos haciendo y las que vamos a hacer este año en la provincia del Neuquén, y no nos alcanza porque Neuquén crece y se desarrolla. Por eso necesitamos del trabajo de organizaciones intermedias como ustedes”.

La obra consiste en la construcción de 51 unidades habitacionales totales, del tipo “prototipo de vivienda en una planta de 2 dormitorios”, con una superficie cubierta de 60 metros cuadrados.

Se contempla la provisión de los siguientes servicios de infraestructura existentes en este sector de la localidad: red eléctrica y alumbrado público, agua potable, cloacas y gas natural. El predio donde se ejecutará la obra es propiedad de la municipalidad.

Del acto participaron el vicegobernador Rolando Figueroa; el diputado Claudio Domínguez; el presidente de Vialidad, Marcelo Lazcano; los ministros de Gobierno y Justicia, Mariano Gaido; y de Ciudadanía, Gustavo Alcaraz; entre otras autoridades.

Neuquén Informa